



新生徒会 発足

11月18日、生徒会役員選挙があり、新生徒会が発足しました。
今後、新生徒会役員で学校行事等、頑張っていきます。

生徒会長 2E 名手 廣隆 **副会長** 2D 新里 優馬 2E 福永 優

進路ガイダンス開催

12月9日、2年生を対象に進路ガイダンスを実施しました。経済・経営、教育、自動車、福祉、調理、リハビリ、メイク・ネイルなど18分野にわたる講座から各自興味のある2講座を選び、模擬講義や体験授業を受けました。

まだ、進路について迷っている生徒もたくさんいますが、全員真剣に受講し、それぞれ、卒業後の進路を考える機会としました。



3年生 修学旅行に行ってきました

12月8日から9日の1泊2日で、3年生が修学旅行に行ってきました。

当初は2年生の時に、沖縄に行く予定でしたが新型コロナウイルス感染症の影響で、行き先、日程を変更してやっと行くことができました。

目的地をめぐり、親睦を深めました。



各学年クラスマッチ 盛り上がりました

1年生は12月9日、2年生は12月22日、3年生は12月16日にクラスマッチを行いました。

小学校以来行うドッジボールに各学年大盛り上がりでした。

【結果】

1年男子	優勝	1D	2位	1A
1年女子	優勝	1A	2位	1B
2年男子	優勝	2D	2位	2A
2年女子	優勝	2D	2位	2A
3年男子	優勝	3D	2位	3A
3年女子	優勝	3F	2位	3C



12月23日 2学期終業式

2学期終業式は、放送で行いました。校長先生は、「今年度自分の行ってきたことについてよく考えてほしい。自分も他人も大切にできる人間になってほしい。」と話されました。また、教務部長からは、「きちんとした普段からの授業への取組が将来につながっていることをしっかり考えてほしい。」と話がありました。1月10日から始まる3学期は今年度のまとめと新年度に向けての準備期間です。2学期終業式の先生方からのメッセージをしっかりうけとめ、全員笑顔で新年度を迎えられることを期待しています。